



Nachruf

Am 15. Oktober 2021 verstarb unser langjähriger Schachfreund

Helmut Schumacher

Helmut liebte das Schachspiel. Er war immer ein fairer, erfolgreicher Vereinsspieler, der stets ruhig und gut gelaunt war: einfach ein Vorbild für alle seine Schachfreunde.

Er gewann 1969 in Spa als erster Ostbelgier die belgische Einzelmeisterschaft. Mit seinem KSK 47 Eupen Team wurde Helmut erster ostbelgischer Team-Landesmeister. Er nahm 1969 am Zonenturnier in Praia da Rocha teil und spielte für Belgien bei mehreren Schacholympiaden.

Er war auch immer eine tragende Säule im Verein. Als langjähriger Präsident des KSK 47 Eupen war Helmut immer vermittelnd und ausgleichend und er liebte das gesellige Beisammensein nach Beendigung der Partien. Bei der Fusion mit dem Schachverein aus Eynatten war er im Jahre 2003 die aktive Kraft.

Den Hinterbliebenen sprechen wir unser tiefempfundenes Mitgefühl aus. Helmut Du wirst uns als starker Schachspieler aber auch als toller Mensch sehr fehlen.

**Die Mitglieder und der Vorstand des
KSK 47 Eupen-Eynatten**

